

# Rotary Connects The World



## 半田南ロータリークラブ

●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長/近藤 敏通 ■幹事/河合 英樹 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所  
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

●司 会	S.A.A 岩部 雅人君
●ソングリーダー	岩部 雅人君
●国 歌	「君が代」
●ロータリーソング	「奉仕の理想」
●ピアノ	中田 美由紀さん

### 会長挨拶

会長 近藤 敏通君  
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

### ●出席委員会

第1874回例会 8月6日(火) 天気(晴)  
本日の例会は30名の出席にて、出席率は85.71%です。  
なお、前々回は5名のメーキャップにて100%に訂正します。

### ●Smiling Box

近藤 敏通君 本日は会員増強委員長の川澄君より卓話をいただきます。会員増強よろしくお願いします。

石川 勝彦君 全英女子オープン20才の渋野日向子、日本勢樋口久子以来42年振りの優勝、最近の日本の女子は強い！35才上原彩子も21位と大健闘。今日は広島原爆の日、平和である事に感謝！

榎原 肇君 妻の誕生日祝いありがとうございます。(サイフを忘れたので山北さんに立て替えていただきました)

鈴木 宏司君 渋野日向子さん、海外メジャータイトルおめでとう。世界ランキングも14位とジャンプアップ。オリンピックめざしてがんばれ！！

山本 慎治君 7月25日から29日までロータリー米山学友会第2回世界大会inモンゴルに手島嘉宏君と参加してきました。モンゴル米山学友会の主催で、首都ウランバートルで開催され、素晴らしい世界大会でした。参加して大変勉強になりました。詳しくは、次回ロータリー情報で報告します。

手島 嘉宏君 先日、モンゴルへ米山奨学生の世界大会へ行ってきました。手づくりの大会でよかったです。次回は2年後に台湾でやる予定です。出席できる方はぜひ出席しましょう。

川澄 哲裕君 バースデーを祝って頂き、ありがとうございます。8月14日で61歳を迎えます。59歳の1月1日を機に10年日記を書き続けています。昨年の今日書いた事が、今日書く欄のすぐ上に書かれています。意識が昨年の今日に戻り、「去年の今ごろ、半田市役所経済課にお世話になったなー」とよみがえります。一日一日をかみしめ、素直な心で生きていたいと改めて心に刻みました。本日の卓話、よろしくお願いします。

松林 信吾君 誕生日祝いありがとうございます。この1年はゴルフの腕前を上達できる様に頑

張ろうと思います。  
誕生日祝いありがとうございます。  
66才になりました。  
47回目の誕生日を40度の熱でうなされながら過ごす事ができました。無事ならすべて良し！来年はケーキぐらいは食べたいです。

合計11名 23,000円

### 今月の祝賀

#### ●8月の誕生日祝

榎原 和久君 間瀬 貴裕君 堀田 敏行君  
川澄 哲裕君 松林 信吾君

#### ●奥様誕生日祝

榎原 肇君 奥様 美玲様



40周年記念事業(案)の説明 岡戸 利直君

### ロータリー情報



卓話担当 地区会員増強委員会 川澄 哲裕君  
演題 「会員増強について」

### 次回の例会

第1876回例会 夜間親睦家族例会  
8月27日(火) 於:石川屋

## 第5回 会長挨拶

2019/08/06

半田南ロータリークラブ会長 近藤敏通

### 『8月は会員増強月間です』

先々週に梅雨が明けたと思ったら、一気に真夏の太陽が照りつける日々が続いています。

一昨日の日曜日には同業の仲間たちと「お父さんたちの甲子園」と名付けたゴルフ会を行いました。インに入って12番、13番で合計5発のOBを出しました。熱中症気味で頭がボーっとしてOBを出したのか、OB出したから熱くなつて頭がボーっとしたのかはわかりません。茶店でかき氷で体を冷やして何とか最終ホールまでラウンドができました。

この情けないお父さんたちに対して、渋野日向子さんの快挙。素晴らしい笑顔が印象的です。このあたりは多分石川勝彦君がSBで紹介してくれるはずです。弱冠20才、本格的にゴルフを始めてまだ6年。私のように30年以上ゴルフしていても最近ではたまに100を切るのが精一杯の身が情けない。本業にゴルフを選ばなくてよかつたと思っております。

さて、同じイギリスにルーツを持つ我がラグビーも、9月20日のワールドカップの開幕戦に向けて順調に仕上がってきています。PNC(パシフィックネーションズカップ)でフィジー(ランキング9位、日本は11位)とトンガ(同15位)に連勝し、今週末のアメリカ戦(同13位)が楽しみです。ワールドカップに向けた最終戦は9月6日に南ア(同4位)と対戦します。私の中ではもうすでにラグビーのワールドカップはキックオフされています。今からニュースで特番でラグビーが紹介されると思います。皆様も是非関心を持って下さい。

今月8月は会員増強月間です。

私は本年度の活動目標に「ひろげよう会員増強！つなげよう退会防止！」とスローガンを掲げ、45周年に向けて会員45名、50周年に向けて会員50名と定めました。会員増強には入会の促進と退会防止の2つの側面があります。これらの点について、地区の会員増強委員会に出向され、かつ当クラブの会員増強委員長の川澄哲裕君より卓話して頂きます。よろしくお願いします。